
Verbale  del 10 maggio 2006 
 
Il giorno mercoledì 10 maggio, alle ore 16, nell'aula 4 della Cittadella Universitaria di 

Monserrato si è riunito il Consiglio di Classe in Scienze Naturali per discutere il seguente: 

Ordine del Giorno 

1) Comunicazioni 

2 Domande studenti 

3) Problemi di privacy ed elaborazione dati 

4) Presidenza della Classe verticale 

5) Comunicazioni del manager didattico 

Al termine della riunione il prof. Roberto Crnjar illustrerà la sua  

ricandidatura a Preside della Facoltà di Scienze MM.FF.NN. 

 

 

Presenti: 13 (12 afferenti al CC) Giustificati: 13 (5 afferenti al CC).  

Docenti presenti ed afferenti al Consiglio di Classe in Scienze Naturali: Emanuele 

Bocchieri, Roberto Crnjar, Sandro de Muro, Giovanni Floris, Rosalba Floris, Maria Laura 

Mercuri, Luigi Mossa, Matteo Murenu, Paola Pittau, Andrea Sabatini, Susanna Salvadori, 

Carlo Spano. 

Docenti presenti ed afferenti ad altri Consigli di Classe:  Paolo Solari. 

Rappresentanti degli studenti: Pierpaolo Arru, Walter Brambilla, Giovanni Pischedda. 

Giustificati: Carla Calò, Antonietta Cherchi, M. Caterina Fogu, Pierfranco Lattanzi (in 

sabbatico),  Elisabetta Marini, Marco Murru, Giovanna Puddu, Emanuele Sanna, Alessandra 

Seu, Giuseppe Vona, Giuseppa Tanda, Angelo Cau, Anna Maria Deiana.. 

 

Alle ore 16.15 la Seduta ha inizio. Presiede il prof. Giovanni Floris e funge da segretario la 

prof.ssa Susanna Salvadori 

 

 
 
 
Non essendoci Comunicazioni da riferire si passa al punto 2) all'O.d.G. 
2) Domande studenti 
Il Presidente informa che: 
-la Segreteria Studenti ha rinviato la pratica relativa allo studente Matteo Marche che aveva chiesto 
il passaggio alle Scienze Naturali dal 3° anno di Bioecologia applicata, di cui si è discusso nel 
C.d.C. del 15/11/2005, in quanto non risultava convalidato l'esame di Chimica generale ed 
inorganica. Dopo breve discussione il C.d.C. all'unanimità aggiunge a quanto già stabilito nella 



seduta del 15/11/2005 la convalida dell'esame di Chimica generale e inorganica . Poiché tale esame 
vale 7 crediti e non 8 come nelle Scienze Naturali, lo studente dovrà contattare il docente di 
Chimica generale ed avere un colloquio con lui per la convalida del credito restante; 
-la studentessa Alessia Orrù, frequentante la laurea specialistica in Rilevatore di ambienti naturali 
chiede la convalida dei tirocini a cui ha partecipato. Si tratta di collaborazione ed archiviazione di 
reperti del Museo di Storia Naturale di Carmagnola (TO), per complessive 120 ore. La studentessa 
presenta il certificato dell'Ente e la sua relazione. Tenuto conto di questo viene convalidato il 
tirocinio per 5 CFU. La studentessa presenta inoltre un certificato attestante la sua partecipazione 
alla campagna di inanellamento di Fenicottero, nella colonia di Cagliari, ad opera dell'Anthus, 
accludendo la sua relazione. Tenuto conto di questo  viene all'unanimità convalidato questo 
tirocinio per complessivi 1 CFU. 
3) Problemi di privacy ed elaborazione dati 
Il Presidente comunica di avere richiesto al Preside della Facoltà di Scienze MM.FF.NN. i tabulati 
relativi alla valutazione della didattica come emergono dai giudizi dati dagli studenti nel corso 
dell'anno accademico. Tali giudizi possono essere elaborati per avere una visione globale del Corso 
di Laurea e degli eventuali problemi connessi alla didattica. Per ovvie ragioni di privacy i dati 
saranno resi anonimi assegnando ad ogni docente un codice in possesso soltanto del Presidente del 
C.d.L. e che potrà essere dato, su richiesta, al singolo docente. Pertanto il Presidente fa circolare una 
dichiarazione di rinuncia alle singole privacy che dovrà essere firmata da tutti i docenti del corso. Si 
apre una animata discussione in cui qualcuno (De Muro) fa presente di non essere d'accordo con i 
modi in cui  la raccolta dei dati è stata fatta, per es: con i questionari riempiti dagli studenti in modo 
anonimo e quindi non firmerà la dichiarazione. Il Presidente ricorda che comunque i dati riguardano 
i questionari e non i singoli commenti scritti dagli studenti. In ogni modo chi non firmerà sarà tolto 
dall'elaborazione dei dati. Si vedrà alla fine se vi è un numero sufficiente per una sua elaborazione e 
quali saranno i risultati. 
4)Presidenza della Classe verticale 
Il Presidente fa presente che scade il suo mandato triennale e che si dovrà provvedere all'elezione 
del Presidente per il prossimo triennio. Annuncia anche di volersi ricandidare (per il prossimo 
triennio non essendo poi ricandidabile) per potere, tra l'altro,  portare a compimento quella 
ristrutturazione dei Corsi di Laurea appena intrapresa, ma che comunque questo non preclude che ci 
possano essere altri a volersi candidare.  
Non essendo per ragioni familiari presente il M.D. il punto  5) non può essere discusso ed il C.d.C. 
si chiude alle ore 16.45 permettendo al prof. R. Crnjar, Preside uscente, di illustrare la sua 
candidatura e di colloquiare in merito con i presenti. 
 
 
Il Presidente della Classe Verticale     Il Segretario 
Prof. Giovanni U. Floris      Prof.ssa Susanna Salvadori 


